
Voici les points que je trouve importants 
 
La circulation, je crois avec plus de logements, il 
y aura beaucoup de trafic. 
J'espère qu'il y aura des locaux prévus pour une 
épicerie, une pharmacie et des cafés… 
Je pense que s'il y avait un passage piéton sur la 
rue Pierre Corneille, en face du futur projet. 
J'espère qu'il y aura des ascenseurs au métro 
Radisson et une passerelle ou du moins que cela 
soit accessible pour les personnes à mobilité 
réduite. 
 
Luce Desrosiers 


